こと悲しか

最近の出来事

この新聞が発行される頃に、私はもうえんどう歯科にはいません。ここ半年間、アルバイトとしてお世話になっていました。ここの人たちは、いつも本当に元気で明るくて、私もいっぱい元気をもらいました。

お昼にはよく、マクドナルドでテイクアウトしました。おかげでマクドナルド通にもなれました。

元気いっぱいな人たちと、マクドナルド通になれて、 ここで働けて良かったと思います。



悲しかったこと

口内炎ができました。

最近家にも、歯医者のスタッフルームにもお菓子が充実していて、何かといえば口にモノが入って言ってしまう状況にいました。そうしたら、**知らず知らず...**......食べ過ぎていたんでしょうね。口内炎ができてしまいました。ニキビよりは見えないからいいと思いつつ、美味しいモノを美味しく食べられないのは悲しいことだと思います...。



最近食べた旨いもの

私の家は美濃市にあるのですが、美濃市の町中にある「<mark>郡上屋」</mark>という料理屋さんのお寿司が大好物で、本当に美味しいのでご紹介します。

そのお寿司は、**直径10cmくらい** 大巻き寿司で、卵で巻いてあるんです。すごく美味しいです

3月3日のひな祭りの日に、うち、母がちらし寿司の代わりに卵寿司を買ってきてくれて、久々に食べました。本当に美味しくて美味しくて、機械があれば是非食べてみて下さい



お子様と一緒に通われているお母様へ。お子様がいると、子育てに追われ、ご自分の歯や体のことは後回しになっていくと思います。でも!! 虫歯や歯周病は特に、放っておいて良くなるものでもありません...。えんどう歯科では、そんなお母様の強い味方"キッズルーム"があります。また、お一人で遊べないお子様にはスタッフができる限り抱っこしたり、一緒に遊んだりします。私事ではありますが、ここで子供と遊ぶようになって子供が好きになりました。スタッフも楽しみながらお子様の相手をさせていただきますので、どうぞ安心して治療を受けにいらして下さい!!

追伸:私と遊んでくれたお子様たちへ。 ありがとう。楽しかったよ!

SPORTS



1位 WBC(ワールドベースボールクラシッ

ク)

イチローのシャウト!!見ました?イチローが…あのクールなイチローがあんなに熱くなるとは思わす、ありましたで見るたび目頭がジーンとなりませんか?タナボタで準決勝進出ですが、がんばって欲しい!!ファイト日本!!王JAPAN!!

2位 FIFAチャンピオンズリーグ(サッカ

—)

ご存知の方もいらっしゃるかもしれませんが、これは欧州のサッカークラブのNO.1を決める大会。あのこれにレアルマドリードも出ています。私はサッカーが大好きで、そのからもイギリスのチームの監督が大好きなんです!!是非観て下さい。

3位 F1

昨年は、王者シューマッハが優勝できない……という驚きのF1でした。 今年も3月12日にバーレーンGPからF1の始まりです。日本初のAL L JAPANチーム「スートリ」も参戦です。シューマッハ王 者奪還なるか!?スーパーアグリの戦いも見物です。